

Les entreprises cubaines et françaises réaffirment leur intérêt pour le renforcement de la coopération

Image not found or type unknown



La Havane, 9 nov (RHC) La participation des entreprises françaises à la 39e édition de la Foire internationale de La Havane est un signe de la volonté de coopérer, a déclaré jeudi l'ambassadeur de France à La Havane, Laurent Burin Des Roziers.

Lors de la célébration de la Journée de la France à l'occasion de cet événement, le diplomate a souligné que les entités présentes constituent un échantillon des secteurs d'excellence français, notamment l'industrie, la construction, la logistique internationale, les secteurs agroalimentaire et ferroviaire, la

parfumerie et les cosmétiques.

Il a souligné l'importance des projets de coopération que l'Union européenne et l'Agence française de développement entreprennent depuis 2016 sur le territoire national pour valoriser différents domaines tels que l'agriculture, la santé, l'environnement et les transports.

"Nous espérons que cette édition de la Foire internationale de La Havane donnera lieu à de nouvelles et fructueuses relations entre la France et Cuba", a-t-il déclaré.

Pour sa part, la première vice-ministre du Commerce extérieur et de l'Investissement étranger, Ana Teresita González, a rappelé que la France s'est maintenue ces dernières années parmi les dix premiers partenaires commerciaux de la plus grande des Antilles en Europe et le quatrième à l'échelle mondiale.

Mme González a reconnu qu'il y avait eu une contraction du commerce bilatéral cette année, conditionnée par la situation financière à laquelle l'île est confrontée en raison du blocus imposé par les États-Unis, entre autres facteurs.

Dans ce contexte, a-t-il ajouté, il est essentiel de rechercher de nouveaux moyens d'accroître et de consolider les relations économiques et commerciales bilatérales.

Dans le cadre de l'événement, un accord commercial a été signé entre l'entreprise agroforestière Gran Piedra Baconao de Cuba et l'entreprise française Malongo, afin d'investir dans la production de café dans la plus grande des Antilles.

Le directeur général de l'entité, Jean Pierre Blanc, a expliqué à la presse que cette initiative permettra d'augmenter la productivité de cette céréale et contribuera également à élever le niveau de vie des habitants du Conseil Populaire Ramón de Las Yaguas.

Selon l'ambassadeur français, l'entreprise Malongo est leader dans la création de café biologique et équitable, et s'engage dans le patrimoine que représente la culture, la récolte et la consommation de ce grain à Santiago de Cuba. (Source : Prensa Latina).

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/338952-les-entreprises-cubaines-et-francaises-reaffirment-leur-interet-pour-le-renforcement-de-la-cooperation>



Radio Habana Cuba